
　

特別養護老人ホーム「ロータス音更」が

５月１日で満七歳になりました。

今後共宜しくお願いします。　多田　文朗会員

無事48歳を本日迎る事が出来ました

プレゼント有難うございました。佐藤　誠吾会員

最近の車について

・・・富田秀彦会員
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河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内
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本日は選挙運動真っ盛りのなか、４月最終例会にご出席い

ただき、ありがとうございます。地区協議会が今週末開催さ

れますが、いよいよ次年度が地区全体で動きだそうとしてい

ます。

今、円安を反映してか、海外からの旅行者が急増しています

が、海外でも通じる日本語もサムライ、フジヤマ、ゲイシャ、

スシを初めとして、どんどん増えています。そのなかに、

「もったいない」ということばがあります。小さい頃、ご飯茶わ

んに一粒・二粒残しても「もったいない」と叱られたものです

が、今や飽食の時代となって、食べ物が大量に捨てられるよ

うになってしまいました。

「もったいない」は、一般的には「物の価値を十分に生かしき

れておらず無駄になっている」のを戒める意味で使われてい

ます。「勿体ない」と書きますが、元来は仏教用語なのです。

そこには物の本来あるべき姿がないのです。

この「勿体ない」を世界に広げたのがワンガリ・マータイさんです。マータイさんはケニアの環境保護活動家で、

環境分野で初めてノーベル平和賞を受賞しました。2005年京都議定書関連の行事で来日した際、「もったいない」
という言葉に感銘して、「MOTTAINAI」キャンペーンを展開しました。ロータリーは長年、貧しい人々のために幅広く
支援活動を行ってきましたが、これからもMOTTAINAIの心がけをもって、地域社会に貢献していきましょう。
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卓話の様子

卓話資料

卓話スライド説明

前回 37 19 51.4%

今回 37 15 40.5%

次週からのプログラム次週からのプログラム次週からのプログラム次週からのプログラム

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 広瀬

広瀬、竹田、長屋、坂本、大和、佐藤、作田、黒川、平尾、田中、中西、高山

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏
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計算に

用いる

会員数

メーク

アップ

４月２５日（土） ＰＥＴＳ・会員増強拡大セミナー （旭川）

４月２６日（日） 地区協議会（旭川）

４月２９日（水） 特別休会日

出席報告出席報告出席報告出席報告


